

Globalcaja bonifica con un 3,75% las aportaciones periódicas en fondos de inversión

- Los fondos de inversión, como instrumentos de ahorro, son uno de los productos financieros por excelencia. Gescooperativo, la gestora de fondos de Globalcaja, registró en 2021 el mayor crecimiento de su historia, con más de 6.000 millones de euros bajo gestión.

Albacete, 17 de febrero de 2022. Las buenas rentabilidades de los mercados propiciaron que el patrimonio bajo gestión, en 2021, superara los 316.000 millones de euros, un 15,1% más que el año anterior, según datos de la Asociación de Instituciones de Inversión Colectiva y Fondos de Pensiones (Inverco). Una cifra que, en el caso de Gescooperativo, la gestora de fondos de Globalcaja, rebasó los 6.000 millones de euros.

Un fondo de inversión es un producto de inversión colectiva (IIC), apto para cualquier persona, que aglutina las aportaciones de los partícipes que desean invertir sus ahorros. El conjunto de todas las aportaciones se invierte en diferentes instrumentos financieros, permitiendo a los ahorradores acceder a mercados y a activos que, por conocimientos o por capital mínimo, no suelen estar al alcance.

Entre los fondos más rentables

Globalcaja pone a disposición de sus clientes una gama de fondos adaptada a todos los perfiles y necesidades. Destacan la gama sostenible, fondos que se gestionan con criterios de inversión socialmente responsable, combinando activos de renta fija pública y privada y renta variable, con una distribución geográfica muy diversificada, inversiones en bonos verdes y en temáticas sostenibles; la gama de fondos perfilados, que realiza una gestión activa con un elevado grado de diversificación, con el objetivo de obtener la mayor rentabilidad posible, en función del perfil de riesgo de cada uno de ellos y el Fondo Rural Tecnológico. Un fondo de renta variable internacional que, con una rentabilidad anualizada del 44%, en los últimos 10 años, se sitúa entre los fondos españoles más rentables.

Respecto a la gama sostenible, la gestora de la entidad ha cerrado el ejercicio 2021 con más de 1.450 millones de euros de patrimonio, situándose entre las cuatro primeras gestoras nacionales por patrimonio en Fondos de Inversión Socialmente Responsable.

“Cualquier persona puede empezar a invertir aportando las cantidades que en cada momento le convengan, teniendo en cuenta que son productos de inversión y están sujetos a los riesgos y fluctuaciones del mercado, por lo que es importante contar con

especialistas en la materia que te asesoren y gestionen tus inversiones de forma óptima”, explica José Luis Ortiz, responsable de Fondos de Inversión en Globalcaja.

La entidad tiene en marcha una campaña que bonifica con un 3,75% el primer año y un 1,25% el segundo año de las aportaciones periódicas que se realicen desde 50 euros al mes. De esta manera, el inversor puede planificar todas las aportaciones desde pequeñas cantidades y automatizarlas para evitar tener que acordarse todos los meses.